



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim

Vorlage-Nr. 0450/2018

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Herrn Ortsvorsteher Matthias Gill

Ebersheim, den 26.02.2018

Ortsbeiratssitzung am 08.03.2018

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Antrag

Die Stadtverwaltung soll die Installation einer stationären Geschwindigkeitsanzeige zwischen dem Ortseingang und der Straße „An der Wiese“ und ortsauswärts zwischen dem Kreisel und der Straße „An der Wiese“ veranlassen, die eine Erfassung der Geschwindigkeiten und Uhrzeiten zur Auswertung und Dokumentation der Gefährdungssituation ermöglicht.

Begründung

Die bisherigen Maßnahmen zur Kontrolle der Geschwindigkeit von innerörtlichen 50km/h reichen nicht aus, um die tatsächliche Situation der überhöhten Geschwindigkeiten und das Vernachlässigen von Gefahrensituationen widerzuspiegeln. Die Ortseingangs- bzw. Ortsausgangsschilder werden nicht als Hinweisschilder für eine Geschwindigkeitsbegrenzung wahrgenommen. Die große, breite Straße fördert die Tendenz der unklaren Wahrnehmung: für viele beginnt der Ort erst ab dem Zebrastreifen ortseinwärts und fördert die Möglichkeit zum Gasgeben ortsauswärts

Kontrollen über „Blitzer“ werden inzwischen ausgehebelt durch Blitzer-Apps.

Aus dem Neubaugebiet anliegend an der Straße „An der Wiese“ gehen zunehmend viele Kinder auf ihrem Schulweg an der Straße entlang und queren teilweise. Anlieger aus diesem Gebiet können teilweise nur erschwert und gefährdet in die Töngesstraße einbiegen wegen der zu hohen Geschwindigkeiten. Die Gefährdung durch überhöhte Geschwindigkeit und die Zunahme von Lärm für die Anlieger ist zweifelsohne.

Zur Dokumentation dieser Situation ist eine stationäre Anlage über einen längeren Zeitraum notwendig.

Näheres mündlich.

Bündnis 90 / Die Grünen

Georg Rothenberg